

# 日本共産党市議団ニュース

2009年  
6月11日

発行 日本共産党流山市議団

電話・ファックス  
7157-6140

日本の進路が  
問われる総選挙

# 国民の暮らしと権利を守るルールを

近づく総選挙は、21世紀の日本の進むべき道が問われる歴史的選挙です。日本共産党は、「ルールある経済社会に」「自主自立の平和外交」という二つの「旗印」をかかげ、ますます鮮明となる日本共産党の値打ちをおおいに押し出し、「二大政党」キヤンペーンを打ち破つて勝利するため全力をつくします。

緊迫する情勢の下で開催される6月議会。緊急経済対策による交付金を活用した事業など補正予算、市立流山幼稚園の廃止を決める条例改正などが提案され、議場への国旗掲揚を求める陳情も提出されています。

日本共産党は、一般質問でみなさんの声を市政にとどけ、教育のカットにつながる市立流山幼稚園の廃止に反対するとともに、一部半額支給となつてている福祉手当を全額支給とする条例改正を提案します。一般質問は6月18日（木）に4人そろつておこないます。みなさんの傍聴をお願いします。

会期 6月11日～6月29日 19日間

（議案9件、請願・陳情2件・発議8件他）

6月 11日（木）	本会議 午後1時開議
16日（火）～18日（木）	一般質問 午前10時～
19日（金）～18日（木）	一般質問 午前10時～
22日（月）	総務、教育福祉委員会
23日（火）	市民経済、都市建設委員会
29日（月）	本会議 午後1時開議 議案・請願・陳情・意見書など採択

## 一般質問

6月18日（木）午前11時頃

### 徳増きよ子議員

6月18日（木）午前11時頃

- 介護保険について市長に問う。
  - 国庫負担割合を増やすよう国に求めるべきではないか。経済的理由で介護を受けられない人をなくすべきではないか。
  - 機械的な要介護認定制度の問題点について
- 生活保護行政について
  - 母子世帯の実態をどう把握しているか。また、生活保護の捕捉率こそ高めるべきではないか。
  - 保護決定・変更通知書についての改善点について
- 交通弱者からぐりーんバスに対するニーズをつかむアンケートを実施すべきではないか。
- 野々下1号雨水幹線事業について
- 向小金福祉会館交差点の改修について

小田桐たかし議員 6月18日（木）午後1時頃

- 小山小学校等PFI事業について市長に問う。
- オープン以降、苦情や要望をどう把握し、今後、どう対応していくのか見解を問う。

ぜひ傍聴にお出  
かけください

- 市議会議員 高野とも (7155-1683)  
市議会議員 いぬい紳一郎 (7159-2773)  
市議会議員 小田桐たかし (7154-0878)  
市議会議員 徳増きよ子 (7148-6871)

## 高野とも議員

6月18日（木）午後3時頃

### 1、新型インフルエンザ対策について

- 国・県との連携も含め、どう対応してきたのか。
- 市民や医療関係者の不安に応えるために、市の体制強化も含めどのような対策をすすめるのか。

### 2、緊急経済対策について市長に問う。

- 経済危機に立ち向かう政治の基本姿勢とはなにか。
- 市民や医療関係者の不安に応えるために、市の体制強化も含めどのような対策をすすめるのか。

### 3、公立幼稚園の廃園問題について市長に問う。

- 幼稚園存続への願いをこめたお母さんたちの訴えを、この間どのように受け止めてきたのか。
- JJA運河支店前への早急な信号設置について
- 旧清美園前までの道路の安全対策について

### 2、教育行政について

- 「子どもの貧困」について教育長の見解を問う
- 教室内の暑さ対策について

### 3、国民健康保険について

- 国民健康保険法第44条の規定を活かした負担軽減の取り組みについて

### 4、保育行政について

- 待機児童の状況と今後の対策について
- つくばエクスプレスについて

### いぬい紳一郎議員

6月18日（木）午後2時頃

### 1、深刻な雇用問題への対応について、市長に問う。

- 雇用危機に対する市町村の役割をどうとらえ、施策をどのようにすすめていくのか。
- ア、「百年に一度」の経済危機など、社会経済情勢の変化をどうみるか。

### 2、後期基本計画の策定とつくばエクスプレス沿線整備について市長に問う。

- 10年目の折り返し点に立つて、どう総括するのか。
- 残された区画整理やハコモノ事業を、後期計画にどのように位置づけるのか。
- 市財政の投入がどれだけおこなわれたのか。
- 都市軸道路問題や水害対策など、三輪野山地域のまちづくりについて

## 高野とも議員

6月18日（木）午後3時頃

### 1、新型インフルエンザ対策について

- 国・県との連携も含め、どう対応してきたのか。
- 市民や医療関係者の不安に応えるために、市の体制強化も含めどのような対策をすすめるのか。

### 2、緊急経済対策について市長に問う。

- 経済危機に立ち向かう政治の基本姿勢とはなにか。
- 市民や医療関係者の不安に応えるために、市の体制強化も含めどのような対策をすすめるのか。

### 3、公立幼稚園の廃園問題について市長に問う。

- 幼稚園存続への願いをこめたお母さんたちの訴えを、この間どのように受け止めてきたのか。
- 北部地域のまちづくりについて
- JJA運河支店前への早急な信号設置について
- 旧清美園前までの道路の安全対策について